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    ÉCOLE DU CAMPANILE 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 14 novembre 2022 

Étaient présents :  

- Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile 

- Mme Gitane Boivin, représentante des parents  

- Mme Laurie Boulianne, représentante du personnel professionnel  

- Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant 

- Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde 

- Mme Caroline Gilbert, représentante des parents  

- Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien  

- Mme Catherine Lapointe, représentante du personnel enseignant 

- M. Pierre Leclerc, représentant substitut des parents 

- Mme Cindy Marcoux, représentante des parents, vice-présidente et représentante au 

comité de parents 

- Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents 

- Mme Diana Polovei, représentante substitut des parents 

- Mme Camille Morin, secrétaire  
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1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Marie-Christine Nolet constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame Valérie Gauthier d’ajouter les points suivants :  

6.8 Fondation Maurice-Tanguay 

6.9 Projet entrepreneurial  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-08 

SUR PROPOSITION DE Mme Caroline Côté, APPUYÉE PAR Mme Maryse Lambert, 

le conseil d’établissement adopte l’ordre du jour suivant : 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

3.  ADOPTION ET SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 

4 OCTOBRE   

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

5. ADOPTION  

 5.1. Budget 2022-2023 

5.1.1 Budget de l’école  

5.1.2 Budget du service de garde  

5.2. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  

5.3. Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

6. APPROBATION  

6.1. Sorties culturelles 

6.2 Éducation à la sexualité 

6.3 Planification COSP 

6.4 Projet Marché de Noël SDG 

6.5 Camp d’hiver 4e année 

6.6 Voyage à Ottawa 6e année 

6.7 Campagne de financement 

6.8 Fondation Maurice-Tanguay 
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6.9 Projet entrepreneurial 

7. CONSULTATION 

8. PAUSE 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

9.1. De la présidente 

9.2. De la représentante du comité de parents 

9.3. Des représentants des membres du personnel 

9.4. De la trésorière 

9.5 De la directrice  

10. DIVERS 

10.1 Tutorat et soutien pédagogique 

10.2 Prévision de la clientèle 

10.3 Projet de sécurité routière 

10.4 Projet éducatif 

10.5 Agrandissement de l’école 

10.5 Bavard 

10.6 Formation des membres du CÉ 

10.7 Rencontre de décembre 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 

4 OCTOBRE  

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-09 

SUR PROPOSITION DE Mme Cindy Marcoux, APPUYÉE PAR Mme Diana Polovei, 

le conseil d’établissement reporte l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 4 octobre 

2022 à la prochaine rencontre. 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n’y a pas d’intervention du public. 

 

5. ADOPTION  

 5.1. Budget 2022-2023 
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5.1.1 Budget de l’école  

Madame Valérie Gauthier nous présente le budget initial de l’école pour l’année 2022-

2023. 

Madame Gauthier explique les trois catégories de revenus de l’école : 

- Allocations de base (catégorie 100) : Cette année, les allocations de base sont 

estimées à 88 252 $. Il y a une augmentation de 17 % par rapport à l’année 

précédente. Cette variation est expliquée par l’augmentation du nombre d’élèves.  

- Allocations complémentaires (catégorie 101) : Ces allocations comprennent des 

mesures tel «Bien-être à l’école», soutien aux apprentissages, les sorties scolaires 

et «École inspirante» et s’élèvent à 209 509 $. 

- Autres allocations : Ces allocations comprennent le perfectionnement enseignant, 

les livres de bibliothèque et les investissements (budget MAO). Ces allocations 

s’élèvent à 24 089 $. 

Le budget présenté est équilibré. L’utilisation de quelques allocations reste à déterminer. 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-10 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Laurie 

Boulianne, le conseil d’établissement adopte le budget de l’école du Campanile pour 

l’année 2022-2023. 

 

5.1.2 Budget du service de garde  

Madame Rawia Fredj nous présente les prévisions pour le budget du service de garde 

pour l’année 2022-2023. Elle nous informe que le total des revenus provenant du MEES 

et des frais de garde payés par les parents s’élève à 692 076 $. On prévoit une 

augmentation de 74 695 $ en raison de l’augmentation du nombre d’élèves inscrits au 

service de garde (Des mesures sanitaires allégées, retour au travail présentiel). Ces 

revenus servent essentiellement à couvrir les frais liés aux salaires et aux contributions de 

l’employeur, les frais de fournitures et d’alimentation, la quote-part ainsi que le service 

collectif ou autres dépenses.  
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-11 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Laurie 

Boulianne, le conseil d’établissement adopte le budget du service de garde de l’école du 

Campanile pour l’année 2022-2023. 

 

5.2. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  

Madame Valérie Gauthier nous informe que le plan a été révisé à la suite du sondage 

mené l’an dernier auprès des élèves et des parents. Quelques modifications ont été faites, 

puisque le plan a été revenu entièrement il y a quatre ans et que l’équipe-école le trouve 

encore adapté à ses besoins.  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-12 

SUR PROPOSITION DE Mme Catherine Lapointe, APPUYÉE PAR Mme Laurie 

Boulianne, le conseil d’établissement adopte le plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation. 

5.3. Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation  

L’adoption du sondage sur le sentiment de sécurité des parents et des élèves requis pour 

la mise à jour du plan de lutte est reportée au prochain CE étant donné que nous avons 

une nouvelle TES-école qui s’occupera de mener ce sondage auprès des élèves. 

  

6. APPROBATION  

6.1. Sorties culturelles 

Les activités et les sorties culturelles des élèves du préscolaire, des groupes de 

francisation, de 1re, 2e, 3e, 4e, 5e et 6e années présentées et sont approuvées en bloc.  

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-13 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Cindy Marcoux, 

le conseil d’établissement approuve les activités et sorties culturelles pour les élèves.  
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6.2 Éducation à la sexualité 

Madame Valérie Gauthier nous présente la planification annuelle des contenus en 

éducation à la sexualité pour les élèves du préscolaire à la 6e année. Elle souligne que les 

enseignantes peuvent être accompagnées de la TES-école ou de l’infirmière pour certains 

contenus lors de ces périodes.  

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-14 

SUR PROPOSITION DE Mme Catherine Lapointe, APPUYÉE PAR Mme Cindy 

Marcoux, le conseil d’établissement approuve la planification annuelle des contenus en 

éducation à la sexualité. 

 

6.3 Planification COSP  

Madame Valérie Gauthier présente la planification des contenus en orientation scolaire et 

professionnelle (COSP), destinés aux élèves du troisième cycle.  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-15 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Caroline Gilbert, 

le conseil d’établissement approuve la planification des COSP. 

 

 

6.5 Camp d’hiver 4e année  

Du 24 au 26 janvier prochains, les élèves de 4e année partiront en classe-neige au camp 

Minogami. Un sondage a été mené auprès des parents qui sont d’accord avec la sortie à 

plus de 85 %. Les parents qui ont refusé la sortie peuvent envoyer leurs enfants à l’école 

pendant ces trois jours. Des moyens de financements sont disponibles. 
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-16 

SUR PROPOSITION DE Cindy Marcoux APPUYÉE PAR Mme Laurie Boulianne, le 

conseil d’établissement approuve la classe-neige.  

 

6.6 Voyage à Ottawa 6e année  

Les enseignantes de 6e année souhaitent revivre, comme avant la pandémie, un voyage 

d’immersion à la fin de l’année pour solidifier les connaissances des élèves en anglais. La 

planification est en cours avec une nouvelle agence de voyages. L’horaire détaillé n’est pas 

encore finalisé, mais le coût est estimé entre 350 $ et 375 $ par enfant pour deux jours. Un 

sondage a été mené auprès des parents qui sont d’accord à plus de 85 %. Des moyens de 

financements sont disponibles. 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-17 

SUR PROPOSITION DE Catherine Lapointe, APPUYÉE PAR Mme Maryse Lambert, 

le conseil d’établissement approuve le voyage à Ottawa.  

 

6.7 Campagnes de financement  

Pour financer une partie des frais de la classe-neige et du voyage à Ottawa, les enseignantes 

de 4e et de 6e année offrent la possibilité aux élèves de vendre des bûches de Noël 

(Michaud) et/ou du chocolat (Lamontagne).  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-18 

SUR PROPOSITION DE Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Catherine Lapointe, 

le conseil d’établissement approuve les campagnes de financement.  

 

6.8 Fondation Maurice-Tanguay  

La vente de billets de la fondation Maurice-Tanguay permettra encore une fois d’amasser 

des fonds pour la zoothérapie. La fondation Maurice-Tanguay vient de faire un don de 

2500 $ pour les Étoiles filantes. Ce montant servira cette année à bonifier le matériel 

informatique. La vente de billets se fera exclusivement en ligne. 
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-19 

SUR PROPOSITION DE Laurie Boulianne, APPUYÉE PAR Mme Cindy Marcoux, le 

conseil d’établissement approuve la vente de billets de la fondation Maurice-Tanguay. 

 

 

6.9 Projet entrepreneurial  

Au mois d’avril prochain, dans le cadre du mois de l’autisme (mois de la différence), les 

élèves des Étoiles filantes confectionneront et vendront des chaussettes «Tie dye», dont les 

profits seront versés aux budgets-classe des Étoiles filantes (pour l’achat de littérature 

jeunesse, objets sensoriels, etc.). Les élèves participeront aux différentes étapes du projet 

entrepreneurial afin de développer leur autonomie, leur créativité et leurs habiletés sociales.  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-20 

SUR PROPOSITION DE Catherine Lapointe APPUYÉE PAR Mme Gitane Boivin, le 

conseil d’établissement approuve le projet entrepreneurial.  
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7.CONSULTATION 

Il n’y a pas de document en consultation. 

8. PAUSE 

 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

 9.1. De la présidente 

Madame Marie-Christine Nolet rappelle aux membres que plusieurs informations quant au 

fonctionnement du CÉ sont disponibles en ligne sous forme de fiches thématiques et de 

capsules : https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-

secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire 

 

9.2. De la représentante du comité de parents 

Madame Cindy Marcoux nous informe que lors de la dernière rencontre du comité de 

parents, les membres ont discuté des points suivants : 

- Élections et nominations 

- Consultation sur les calendrier scolaires 2023-2024 et 2024-2025 

- Révision du plan d’engagement vers la réussite 

- Consultation sur le plan triennal de répartition et de destination des immeubles 2023-

2024, 2024-2025 et 2025-2024 et prévision de la clientèle 

- Consultation sur la désinstitutionalisation des écoles Saint-Louis-de-France I et II 

- Consultation sur le cadre de référence relatif aux critères d'inscription des élèves du 

préscolaire, du primaire et du secondaire 

- Formation sur le fonctionnement des conseils d’établissement, donnée par la Fédération 

des comités de parents du Québec 

 

9.3. Des représentants des membres du personnel 

Madame Catherine Lapointe et Madame Caroline Côté nous informe d’activités à venir ou 

ayant eu lieu récemment. 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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- Le parlement étudiant a organisé des activités pour célébrer l’Halloween : concours 

de déguisement au gymnase, friandises, rallyes dans certaines classes.  

- Le personnel enseignant se concentre actuellement sur l’évaluation, la production 

des bulletins et les rencontres de parents.  

- Le 9 décembre prochain, les 2e et 3e années feront des jeux de société avec les 

résidents de Logidor. Ce sont les résidents qui se déplaceront à l’école.  

- Le 14 novembre dernier, dans le cadre de la semaine de l’entrepreneuriat, les élèves 

de 4e, 5e et 6e année du régulier et les élèves des Étoiles Filantes ont assisté à une 

conférence de Mathieu Arcand, le Gamer Mentor, qui est venu parler des saines 

habitudes de vie à adopter parallèlement à la pratique de jeux vidéo.  

- Le dimanche 4 décembre prochain, à 14 h, à la librairie Laliberté, Madame 

Catherine Lapointe fera le lancement de son album jeunesse Copains, qui s’inspire 

de ses «petits boulangers» de deuxième année, qui préparent le pain chaque 

vendredi pour le partager avec les autres élèves de l’école. C’est une grande fierté 

d’avoir une autrice à l’école du Campanile!  

 

Madame Rawia Fredj nous informe que :  

- Le 28 octobre dernier, les élèves du SDG ont participé à des activités spéciales pour 

l’Halloween : récolte de bonbons, déguisement, collation spéciale, fête au gymnase, 

ateliers de maquillage.  

- Lors des journées pédagogiques du 17 et 18 novembre prochain, les élèves iront à 

l’Aquarium de Québec et participeront à des activités de préparation du marché de 

Noël.  

 

9.4. De la directrice  

Madame Valérie Gauthier nous transmet quelques informations. 
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- Planification des rencontres de parents : il faudra ajouter une consigne qui spécifie 

qu’à moins d’exceptions, les enseignants offrent une rencontre par enfant, y 

compris pour les parents séparés.  

- L’équipe-école est en période de révision des plans d’intervention 

- Les normes et modalités d’évaluation ont été ajustées. L’information a été envoyée 

aux parents la semaine dernière. L’école s’oriente vers une façon de faire un suivi 

des apprentissages qui s’éloigne des notes chiffrées.  

- Un processus de sélection en cours pour trouver une remplaçante à l’orthophoniste 

qui est absente depuis le début de l’année.   

- Des rencontres d’étape ont lieu pour faire les portraits des groupes. 

- Des élèves ont rapporté à la direction qu’un voisin semblait les photographier. La 

policière-éducatrice et la secrétaire générale du centre de service ont été consultées 

pour élaborer un plan de match. Madame Valérie a rédigé une lettre lui demandant 

de cesser sans quoi la police se devrait d’intervenir. Trois semaines se sont écoulées 

depuis et le voisin n’a pas été revu. La lettre sera prête à être envoyée si jamais le 

voisin était revu.  

 

10. DIVERS 

10.1 Tutorat et soutien pédagogique 

Madame Valérie Gauthier planifie l’utilisation de la mesure de soutien aux apprentissages. 

Cette mesure pourra être ciblée sur les besoins prioritaires. Avec les portraits de groupe qui 

sont en cours, du soutien sera mis en place sous forme d’une ressource (enseignante à la 

retraite, stagiaire) qui viendra en classe pour permettre aux enseignantes de travailler en 

sous-groupes d’élèves.  
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10.2 Projet de sécurité routière  

Mesdames Cindy Marcoux et Érika Parisée, enseignante d’éducation physique, doivent se 

rencontrer mercredi prochain pour préparer la demande de subvention qui sera déposée à 

la Ville sur un projet de sécurité à vélo.  

 

10.3 Projet éducatif 

Le projet éducatif doit être révisé. Un travail a été amorcé avec les enseignants afin 

d’identifier les valeurs chères à l’école du Campanile. Les valeurs choisies sont 

l’ouverture, l’entraide et le respect.  

 

10.4 Agrandissement de l’école 

Une rencontre avec les architectes et les membres du centre de services aura lieu le 

29 novembre prochain afin de poursuivre l’élaboration des plans.  

 

10.5 Bavard 

Il est proposé d’indiquer dans le Bavard que le plan de lutte à l’intimidation a été approuvé 

par le CE et qu’il sera transmis par courriel aux parents.  

 

10.6 Rencontre de décembre  

Pour la prochaine rencontre (12 décembre), madame Valérie Gauthier propose de finir 

l’année avec une formule festive. Les membres du CÉ sont d’accord. 

 

  

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-21 

PROPOSITION PRINCIPALE 

SUR PROPOSITION DE Catherine Lapointe, APPUYÉ PAR Diana Polovei, le conseil 

d’établissement lève la séance à 21 h 15.  

Adoptée à l’unanimité. 

 

 

Marie-Christine Nolet, présidente                   Valérie Gauthier, 

directrice 
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Index des résolutions    

  

Résolution

s   
Date         Sujet    

22/23-

01       
04-10-22   Adoption de l’ordre du jour    

22/23-02              04-10-22 Adoption du procès-verbal 

22/23-03    04-10-22   Adoption du calendrier des rencontres 2022-2023   

22/23-04    04-10-22    Adoption des règles de régie interne    

22/23-05    04- Adoption des règles d’élection    

22/23-06    04- Approbation du projet de sorties pour la mesure à l’école on 

bouge   

22/23-07    04- Levée de l’assemblée 
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22/23-08   14- Adoption de l’ordre du jour 

22/23-09 14-11-22 Adoption du report du procès-verbal 4 octobre 

22/23-10 14-11-22 Adoption du budget de l’école 2022-2023 

22/23-11 14- Adoption du budget du service de garde 2022-2023 

22/23-12 14- Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

22/23-13 14- Approbation des listes d’activités et de sorties culturelles 

22/23-14 14- Approbation de la planification ces contenus d’éducation à la 

sexualité 
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22/23-15 14- Approbation de la planification des COSP 

22/23-16 14-11-22 Approbation de la classe-neige pour les 4e année 

22/23-17 14- Approbation du voyage à Ottawa pour les 6e année 

22/23-18 14- Approbation des campagnes de financement, vente de bûches de 

Noël et de chocolat 

22/23-19 14- Approbation de la vente des billets de la Fondation Maurice 

Tanguay 

22/23-20 14- Approbation du projet entrepreneurial « Tie-Dye » 
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22/23-21 14- Levée de l’assemblée 

 

 


